
2013年社会评价意见分解落实汇总表

填报单位：市运河综保委（市运河集团） 负责人：李包相

类别 序号 意见归类 涉及意

见编号

涉及意见具体内容 整改目标 责任部门 责任人

A类

1 水质问题

1
市运河综保委:运河水质必须提升，水质不好影响杭州

形象。

制定运河清洁水体2013

年工作计划，完成运河

沿岸(三堡船闸—义桥

断面)21公里范围排污

口及污染源调查测量、

20%排污口整治工程量，

运河重点河段清淤5万

立方，保证运河科学引

配水5亿立方，形成运河

干流主要断面水质定期

监测评价上报制度，以

切实改善提升运河水

质。

规划处 吴海霞

2 市运河综保委:运河的水质是否能更漂亮一些。

3
市运河综保委:运河整体环境有待改善，特别是运河水

质。我们戏称“黄河”。

7 运河水混浊。

9 运河的污水查处不力，没有从根源上查找问题。

13 市运河综保委:杭州运河污染较严重。

18

市运河综保委:运河治理要加大力度，确保水质有进一

步提升。

2 长效管理

5

市运河综保委:运河两岸边护栏坏了，无人修理，且对

晚上散步老年人安全有影响，如稻香园小区之运河岸

边护栏两处倒垮，当时没有修理，只用塑料绳拉起来

很不安全。

坚持“还河于民、申报

世遗、打造世界级旅游

产品”的三大目标，增

加管理力量，提高市区

联动的管理体制，切实

抓好运河两岸长效管

理；开展5A级景区创建，

创新亮灯管理体制，与

人民共享运河综保成

果。

资产处 谭毅
6

市运河管理处:运河两边行人道石板路不平，走路不方

便，建议石板应直放，要用水泥抹封，这样不会使雨

水下流，这样保护大堤。（蔡文元 88845783）

8

市运河综保委:文晖路、朝晖路桥洞下是运河边的主要

通道，却没有照明灯、电瓶车、自行车，行人每天晚

上来去频繁，存在不安全因素。强烈要求职能部门尽
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快予以解决，安装一盏节能照明灯。（提议人，电话：

13868021984 王女士）

11

一个运河漂亮的景观“左侯亭”竟成了“赌场”。大

禹这样的历史人物是当今教育人的好教材也是运河旅

游的好去处。怎么不好好整顿一下环境。连一条刚刚

修好的桥原来有灯光，很漂亮，现在竟成了黑桥。彩

光没有了，越修越差，令人不理。（左家新村9幢304

室，电话：81668665）

12

市运河综保委（市运河集团）:1、运河的水质量有所

改善，但仍很脏。2、运河水道边缺少救生措施，如果

有人不小心落入运河，河道边找不到可自救的东西。

14 运河整治后的情况如何？今后的维护应加强。

16

市运河集团:杭州对运河的综合保护世人有目共睹，利

在当代，功在千秋，希望加强对已投入设施的保护和

维护，加强运河设施的完善。（电话：85052828）

B类

3
运河综保工程

建设等问题
4

除运河外，市内其他具备通航条件的河流是否开通水

上巴士以缓解道路交通高峰压力。

除运河外，中河、东河、

胜利河、余杭塘河、上

塘河等具备通航条件的

河道已开通水上巴士，

今后将和港航部门沟通

协调，梳理运河水系内

具备通航条件的河流，

适时开通水上巴士航

线。

水上巴士 陈骏

4
运河综保工程

建设等问题
10

市运河综保委:整治改造运河施工线路过长，时间完成

过长，影响居民小区空气质量不好。（电话：88354770）

抓好安全文明施工，加

快拆迁，精心组织，科

学实施工程建设，又好

又快完成道路建设。（该

工程处 沈卓恒
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联系方式错误，无法联

系到正确的反映人。）

5
运河综保工程

建设等问题
20

市运河综保委（市运河集团）:加快康桥运河新城区块

安置房周边环境改造，对黄沙石料码头及混凝土生产

企业的搬迁进度加快，让拆迁户早日进新居。

按照“统一领导、市区

联动，政府主导、市场

运作，坚持标准、自求

平衡”的体制，我委将

积极与拱墅区协调，推

动拆迁工作，以“公平、

公正、透明”原则，按

国家相关法规政策做好

拆迁安置工作。

地政处 钟建华

6
运河综保工程

建设等问题
17

市运河综保委:业绩差。1、运河逐渐变“黄水河”，

离市政府所提的“碧水，蓝天”目标和申遗的要求差

距太大了。2、最近发现在运河绿化带某些地方加了铁

栅栏，不知何用处，真是乱花钱！

制定运河清洁水体2013

年工作计划，以切实改

善提升运河水质；增加

管理力量，提高市区联

动的管理体制，切实抓

好运河两岸长效管理。

资产处 谭毅

7
运河综保工程

建设等问题
15

市运河集团:明确职能是政府职能部门还是企业，如果

是企业，是否也需考虑投入与产出。

会同相关部门，调研研

究。
财务处 李美蓉

8
运河综保工程

建设等问题
19

市运河综保委（市运河集团）:台州路的商业步行街

2010年1月1日就报道开工了，现在还没什么动静。

（15967139687

）

台州路商业步行街由拱

墅区政府负责建设实

施，非我委规划范围，

我委将转告拱墅区政

府。

办公室 王英翔
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